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◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　我等の生業

◆唱　　歌　　夏は来ぬ

◆ビジター　　玉ノ井溥明（別府北ＲＣ）

会長の時間 会長　髙宮　勝美

　皆さん、こんにちは。会長の髙宮勝美です。
　本日の会長の時間ですが、この後、私の卓話「一
年を振り返って」のタイトルでお話をさせていた
だく時間を頂戴しておりますので、会長の時間は
これで割愛させて頂きます。

幹 事 報 告 前田　哲矢

―ロータリー親睦活動月間―

１．本日の卓話
「１年を振り返って」髙宮	勝美	会長

２．第12回定例理事・役員会報告
（平成25年６月４日（火）例会終了後～

　於：ホテルニューツルタ10名）

報告事項
１）別府市内４ＲＣ会長・幹事会報告
（平成25年５月28日（火曜日）13：40～　
ホテルニューツルタ）
①合同事務局員の夏期賞与査定並びに支給の
件。※承認

◆出席報告　　　　　　　委員長　平野　英壽

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　森園、大島（別府東）
　　欠席　木村、梶原、森、津末、梅津、
　　　　　大江、中尾
　　理事会承認　椛田、岐部
　　出席免除　溝部
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国際ロータリー会長　　田　中　作　次 （国籍・日本）

2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12 時 30 分
ところ　ホテルニューツルタ 〒₈₇₄︲₀₉₂₀ 別府市北浜1-14-15
　　　　TEL （0977）22-1110　FAX 21-1019
事務所　別府市西野口町 1 番 1 号 青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　 　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp

理事
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　〃

理事
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髙宮　勝美
森園　伸也
木村きぬゑ
森　　宗明

大島由美子
村津　忠久
近藤　賢司

ＳＡＡ　亀井　　孝
直前会長　亀井　　孝

役員　会　長　髙宮　勝美
　　　副会長　森園　伸也
　　　幹　事　前田　哲矢
　　　会　計　大江　知巳

会報委員長　河村　貴雄第 　 　 回 例 会
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②「近隣ＲＣ親睦ゴルフ大会」決算報告の件。
※承認
③ＲＩ第2790地区館山ＲＣより次年度開催の
「第30回近隣７ＲＣ親睦
ソフトボール大会」参加希望の件。※承認
＊次年度ソフトボール大会担当：別府中央
ＲＣ
開催日：平成25年10月14日（祝・月）
　　　　＊体育の日
場　所：野口原グランド

④その他
○暴力絶滅対策協議会より「総会（6／28）
資料」へ記載する代表者名の確認
　　＊次年度会長名を記載することを承認
○自衛隊音楽部へ楽器購入支援寄付協力の
件。
　＊例年とおり３万円の協力承認　　　　
　　

審議事項
１）ホテルニューツルタへお礼の件。※承認
（20,000円）

２）	例会変更の件。※承認
　　　日　時　７月９日（火）12：30～
　　　場　所　ホテル山水館

※ホテルニューツルタが休館の為、ホテル
山水館に場所を変更。

３）６月・７月例会予定の確認。
	 ６月４日	「わが家の防災対策他」別府市危機

管理課長　月輪利生氏
	 11日	「一年を振り返って」髙宮勝美会長
	 18日	「第５回（新・旧）クラブ協議会」
	 25日	「会長・幹事慰労会」
	 	 於：ホテル山水館
	 新年度	「就任挨拶」
	 ７月２日	 会長、副会長、幹事、会計、ＳＡＡ
	 ９日	「就任挨拶」※ホテルニューツルタ

休館（ホテル山水館予定）
	 16日	「　　　　」
	 23日	「　　　　」
	 30日	「　　　　」

３．６月８日（土）10：00～豊泉荘に於いて、「RI
第2720地区大分県側インターアクトクラブ次
期会長・幹事研修会」が開催され、後藤　隆
次期新世代委員長が出席されました。

４．委員会報告
私の近況報告　鳴海淳郎初代会長
「ロータリー探究」500回の更新にあたって

５．お祝い
結婚記念日　島田光男会員（６月９日）
　　　　　　西馬良和会員（６月13日）
配偶者誕生日　西馬節子さん（６月17日）

６．例会変更のお知らせ
別府ＲＣ	 ６月21日（金）の例会は会長・幹

事退任慰労会の為　同日18：30～
両築別邸に時間・場所変更

大分臨海ＲＣ	 ６月24日（月）の例会は、最終夜の
例会の為　同日18：30～いかしょ
うに時間・場所変更

大分ＲＣ	 ６月25日（火）の例会は、さよなら
夜の例会の為　同日18：30～大分
オアシスタワーホテルに時間・場
所変更

中津中央ＲＣ	 ６月25日（火）の例会は夜間例会
の為　同日18：30～グランプラザ
中津ホテルに時間変更

日出ＲＣ	 ６月25日（火）の例会は会長・幹
事役員慰労会の為　同日19：00～
幸喜屋に場所変更

中津ＲＣ	 ６月26日（水）の例会は最終夜例会
の為　同日18：30～グランプラザ
中津ホテルに時間変更

別府北ＲＣ	 ６月26日（水）の例会は、新旧会長
幹事歓送迎会の為　同日18：00～
悠彩の宿　望海に時間・場所変更

別府東ＲＣ	 ６月27日（木）の例会は、会長・
幹事慰労会の為　同日18：30～
べっぷ昭和園に時間・場所変更

中津平成ＲＣ	 ６月27日（木）の例会は最終夜間
例会の為　同日18：30～グランプ
ラザ中津ホテルに時間変更

宇佐ＲＣ	 ６月27日（木）の例会は最終例会・
クラブ協議会の為　同日18：30～
かんぽの郷宇佐に時間・場所変更

別府ＲＣ	 ６月28日（金）の例会は第５回
（新・旧）クラブ協議会の為　同
日18：30～ホテルニューツルタに
時間変更

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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７．次週の予定
「第５回（新・旧）クラブ協議会」

８．本日の回覧
①「会長・幹事慰労会」出・欠席
②「７月９日（火）例会」出・欠席

９．本日の配布
①ロータリー探究　No.500「「ロータリー探
究」500回の更新にあたって」
②ガバナー月信No.12
③週報No.1145

スマイルボックス 委員長　大江　知巳

別府北ＲＣ　玉ノ井溥明氏○
　玉ノ井パストガバナーより多額のスマイルを
いただきました。
髙宮会長○
　本日の卓話、一年を振り返ってみますので宜
しく。
　気候の変動が激しく、体調不良の方が多いの
で、体調管理に気を付けて下さい。
衛藤会員○
　高宮会長、この一年本当にご苦労様でした。
善きにつけ悪しきにつけ、会長の足跡はわが中
央ロータリーの歴史に残ることでしょう。あり
がとうございました。お疲れ様でした。
村津会員○
　53年前から合唱活動を続けている私共の合唱
団「クール・あおやま」が、来月７日（日曜日）
に定期演奏会を開催致します。
　招待券とちらし・歌詞カードを本日配布させ
ていただきましたので、お時間のとれる方は是
非御来場下さい。
　１年間練習してきました23曲を一所懸命に歌
いますので聞いて頂き度いと思います。
　お願いに代えてスマイル。
佐藤会員○
　前回、大江スマイル委員長がスマイルボック
スの積立金が前年対比で減少していると泣きそ
うな顔をして言っていたので、大金は出来ませ
んが、本日気持ち良くさせて頂きます。

卓　　話 髙宮　勝美

「一年を振り返って」
　別府中央ロータリークラブ会長の高宮勝美で
す。
　今日は私の会長としての「一年を振り返って」
とのテーマで、話をする様にとのことですから、
今からお話をさせて頂きます。
　基本的に私は自分なりに熟慮をして行動に移し
ますので、お話をしたときには既に自分の中では
結論が出ており、その後に行動をしてます。即ち、
「行動後の語りかけは言い訳をしている」との意
識から、私は一切の語りを良しとは考えていませ
ん。全て結果責任であり、黙って行動するのみだ
と思っています。
　ロータリーの会長を引き受けた時、私は会社の
社長を引き受けたと思い、次の人へバトンタッチ
する時は最良の状態で引き継ぐのが責務だと考え
ていました。どういう組織でも会社でも、波風の
立たない組織や会社は崩壊に向かっていると考え
ます。ぬるま湯に浸かって気持ち良く中に居る人
は、居心地が良く、外部から見ても仲良しこよし
の家庭的な雰囲気が良いと勘違いしていますが、
私の人生経験からの答えは、このような組織は「独
善的な創業者、又は先輩が、俺か俺がで他人の意
見を入れず、新しい人々は黙っていればよい」と、
組織の改革をせずに、結果、組織が衰退をしてい
くのを多く見て来ました。
　私は我が社の入社式後の卓話の第一声で言いま
す。
　「我が社の今の経営は間違っています。今から
貴方達が感じた事は、躊躇せず、教えて下さい。
改善していきます。」と。組織は常に緊張感を持っ
て進むべきだと思います。
　先日、我が社の決算が発表されました。業界全
体が厳しい環境に有る中、売上は前年比130％、
利益は125％計上することが出来ました。厳しい
中を勝ち抜いて来られたのは、社員が皆一丸と
成って、常に危機感を持って行動した成果である
と思っています。
　私は経営者として「株式会社　別府中央ロータ
リークラブ」の運営をして参りました。「一年を
振り返って」と言う事ですが、実質は昨年の一月
から研修が始まり、今年の七月で終わる長丁場で
した。私は何事にも飽き易い性格ですので、例会
も一回の欠席せず良く続いたな…と思ってます。

E-mail:info@beppu4rc.jp
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　思えば昨年の二月一日に内蔵の手術を受け、六
日には出社、九日には抜糸もしないまま熊本で「第
一回　ロータリー研修リーダ育成セミナー」に参
加しました。術後の経過が良くなく、今年の二月
十八日と十九日は例会出席をした後の二十日に二
時間に及ぶ手術を受けました。二十五日は寒い中、
山の手中学校の善行表彰で、手術後の抜糸もしな
いまま55年振りの母校訪問でした。
　ロータリーの会長に就任することでパソコンを
覚えました。今までは自分でも読み返しても理解
出来ないようなメモを、会社の事務方に渡して文
章を作成させていたのですが、毎週の会長挨拶で
皆に迷惑をかけると思いパソコン教室に行きまし
た。　
　そうしたら七月七日夜半に大江会員のお母様の
訃報を受けましたが。生憎、次の日は日曜日、幹
事も久々に鹿児島に里帰り、ロータリー事務局も
休み、我が社の事務方も休みで、八方塞がりの状
態で、意を決して早朝から出社し、初めてパソコ
ンに向かい悪戦苦闘の末、６時間後にやっと書類
作成出来たのですが、今度はファックスの操作が
解らず、日頃の楽をしたことを反省致しました。
しかし、今では会社の事務方の負担も少しは減っ
たのではないかと思っています。
　次にカラオケを習いました。
　今まで会社の忘年会でもロータリーの食事会の
二次会でもカラオケが苦手で途中下車していまし
たが、この度は我がクラブの会長と市内４クラブ
の代表ということで、腹を括り恥を忍んでカラオ
ケ教室の門を潜りました。お蔭で人様の迷惑を考
えずに、多くの人々をビーコンの大ホールに来て
頂き1300人の前で３年間唄ってます。
　今年も九日の日曜日、雨降りで心配でしたが椅
子席は全て満席、立見席も一杯でした。朝八時に
現地に行くと既に席取りの為に多くの方が並んで
ました。事前配布の入場券回収は、途中で私が聞
いた時は既に1280枚を数えてました。
　入場無料・広告なし・報道機関等の後援は全て
断り、偉い先生方がいらしても一切挨拶は受け付
けない、全く手作りの素晴らしい発表会でした。
　次に組織として入会して間の無い会員をロータ
リーの要職に就ける事により問題意識を喚起して
ロータリーに対する意識づけが出来たと思いま
す。
　会員はこの３年の間に新会員が11名入会し、現
在の会員総数28名の約４割が新会員として、これ

からの我がクラブをけん引していってくれると期
待しています。
　今年の特徴は４人入会し退会者が出なかった事
だと思います。ロータリーの上層部の考えは何が
何でも会員増強と考えているようですが、私は今
いる会員と喧嘩しながらでも退会をさせずに仲良
く会を運営するべきだ思い、多くの指摘も有りま
したが１業種１人の原則を通させて頂きました。
　会費の徴収にも（もったいない精神）で前田幹
事の涙ぐましい努力の結果、食べられずに廃棄処
分をしていた食事を０に近づける事により、１人
当たり20,000円（年会費の10％）、会員数27人に
対して540,000円の会費削減が出来ました。２～
３度、幹事と私が市販の弁当を食べたことは、楽
しい思い出になるとともに、節約できるところは
まだあると思います。
　外部ゲストによる卓話も、新しい風に触れて頂
けたと思います。
　日本青年会議所の長野理事長、別府商工会議所
青年部　江川会長、大分大学の姫野准教授よる別
府八湯の話、大分合同新聞　友永課長の温泉県、
等々楽しい卓話が続き、最後は別府市役所の月輪
危機管理課長の東南海トラフに起因する巨大地震
についての話とロータリークラブで無いと来て頂
けない方々の話が聞けました。
　新規事業としては、新聞やテレビ、ロータリー
情報誌に掲載された別府市内小中学生の善行表彰
は大変大きな反響と称賛の声を頂き、素晴らしい
ロータリーのイメージを多くの方に知って頂く事
が出来たと思っています。
　その他にも、会員の努力でＡＰＵの学生との交
流も始まる事が出来ました。
　最後に、市内４ロータリークラブの運営に関し
て諮問委員会を作る事が出来ました。今年の諮問
委員会の設置により次年度からステップアップし
た諮問委員会がスタートすることを期待していま
す。
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